

**Hottums  
Franzosen-Brötchen  
sind  
herzhafter,  
knackiger, und  
kompakter als  
andere Brötchen.**

**Bäckerei Hottum  
... Ihre Bäckerei**

**Sprendlingen · Wöllstein · Flonheim · Alzey · Neu Bamberg**

*Ihr Backshop im Neukauf informiert:*

# TuS Bläd-

IV / 2005

Preisträger beim DFB-Wettbewerb  
der besten Vereinszeitschriften 2004

# che



HEIZÖL - WÄRME FÜR'S LEBEN!

## E. Müller

Mineralölhandel

**Heizöl - Diesel - Schmierstoffe**

Ellerbachstr. 8  
55546 Neu-Bamberg  
Tel.: (06703) 1708, Fax.: (06703) 4547

Sichern Sie sich Ihren Heizölvorrat !

Ein Anruf lohnt sich



Die erste Mannschaft der SG Fürfeld / Neu-Bamberg auf unserem renovierten Fußballplatz.

Foto: D. Kullmann

Liebe Leserinnen und Leser,

wieder mal ist ein Jahr vorbei. In diesem Jahr hat sich einiges getan in unserem Verein. Fely Blümlein nennt in ihrem Rückblick einige wesentliche Ereignisse.

Dass das nächste Jahr ein ganz besonderes Jahr für den TuS Neu-Bamberg ist, wissen mittlerweile sicher alle. Im nächsten Jahr feiert unser Verein seinen hundertsten Geburtstag. Dieses Ereignis, möchte der Vorstand gebührend feiern. Feiern heißt freuen und Spaß haben. Aber auch mithelfen und unterstützen. Bitte denken sie daran, wenn die Helferlisten durch das Dorf gehen.

Wir wünschen allen Mitgliedern des TuS und allen Leser des TuS Blädchens ein gesegnetes Weihnachtsfest, Glück und Gesundheit für das neue Jahr

Für die Redaktion  
Ralf Simon



2005 vorbei! Was hat es gebracht ?

- viele sportliche Aktivitäten im TuS
- ein gelungenes Burgfest dank Petrus und vielen fleißigen Helfern
- einen neuen Hallenboden (Dank an die Gemeinde)
- einen neuen Belag für unseren Fußballplatz – dank der Sparsamkeit unserer langjährigen Kassiererin Erika Kullmann
- viele Sitzungen und Arbeit für den Vorstand
- 4 Ausgaben des TuS Blädchens
- und noch vieles mehr

Dank an alle, die mitgeholfen haben

2006 steht vor der Tür: im nächsten Jahr hat der TuS Neu-Bamberg Geburtstag, er wird 100 Jahre alt!

Zitat aus dem §1 unserer Satzung: „**Der am 4. August 1906 gegründete Turnverein wurde nach dem 2. Weltkrieg am 28. Mai 1946 als Sportverein neu gegründet und am 8. März 1952 in Turn – und Sportverein umbenannt**“

Zur Feier des Geburtstages geben wir eine Festschrift heraus. In Wort und Bild wird darin die 100 jährige Vereinsgeschichte dargestellt. Für das mühevollen Zusammentragen und die Erstellung der Chronik sei Herrn Edgar Bremmer ganz herzlich schon jetzt gedankt. Am 16. Juli laden wir zu einem Jedermann – Fußballturnier auf unserem Sportplatz ein. Ein großer Festkommers wird am 18. November in der Halle stattfinden. Dazu seid ihr alle herzlich eingeladen.

Ein weiteres Großereignis gibt es 2006: Die Fußball – Weltmeisterschaft in Deutschland! Wir freuen uns darauf und drücken der deutschen Mannschaft die Daumen.

Allen Mitgliedern und Freunden unseres Vereins wünsche ich ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr.

Eure Fely Blümlein

## Aktion Sportabzeichen

In 2005 bot der TuS zum zweiten Mal einen Sportabzeichen – Treff an. Mitmachen kann dabei jeder, er braucht kein Vereinsmitglied zu sein.

Am 8. April starteten wir in Neu-Bamberg, wo wir bis auf den Weitsprung alle Disziplinen trainieren konnten. Zum Springen ging es nach Frei-Laubersheim.

Am Jahresende können wir folgende erfolgreiche Sportler auszeichnen :

Schüler:	Bronze	- Nadine Emmrich
	Silber	- Andreas Erking - Thomas Erking - Daniel Scherer
Erwachsene	Bronze	- Petra Hahn - Franke Wallacher - Hans Siff
	Bronze Wiederholung	- Gabriele Herrmann - Brigitte Scherer - Annula v. Langen/Zerfaß - Anke Machemer - Udo Machemer
	Silber	- Karl-Franz Zerfaß

Wir gratulieren ganz herzlich

F. Blümlein

Neue moderne Ferienwohnung in  
Neu-Bamberg zu vermieten

Küche, Schlafzimmer, Wohn-Esszimmer, Bad, Sat-TV

Mehr Informationen unter

Tel.: 06703/1672 oder Fax.: 06703/301554

---

## Fußball

---

### Der neue Platz war aber nicht schuld !

Am 06.11.05 fand das Einweihungsspiel auf dem neu renovierten Sportplatz unseres TuS in Neu-Bamberg statt, jedoch hatten unsere Jungs von der SG Fürfeld/Neu-Bamberg bei diesem Spiel die schlechteren Karten. Das Spiel ging leider mit 0:4 gegen die Mannschaft aus Hochstätten verloren.

Vom Tabellenstand sieht es ebenfalls nicht so rosig aus, denn die Mannschaft steht (stand) zum Zeitpunkt diese verloren gegangenen Spiels auf dem 13. Tabellenplatz.

Irgendwann hat es in dieser Saison nicht mehr geklappt und unsere Mannschaft ist quasi durchgerutscht in den hinteren Bereich der Tabelle.

Ob sie sich nochmals aufrappeln können und sich weiter nach oben arbeiten ?

Also wie gesagt, am Platz kann es nicht gelegen haben. Der Vorstand hat weder Kosten noch Mühe gescheut, um den Fußballern einen neuen und vor allem sicheren Sportplatz zu bieten.

Jetzt sind die Fußballer gefordert, ihren Teil dazu beizutragen, dass es auch für die Mannschaft bessere Tage gibt.

Drücken wir Ihnen die Daumen!

E. Kullmann

---

## Tischtennis – Meisterschaft ist das Ziel

---

Die 3. Mannschaft der SG Neu-Bamberg / Siefersheim (Herren) belegt in der D-Klasse des Kreises Alzey zurzeit den 3. Platz, nachdem sie während der gesamten Vorrunde meist an der Tabellenspitze stand. Doch die zwei Mannschaften, gegen die man bisher die einzigen Punkte abgeben musste, werden am Ende der Saison zu Heimspielen in Neu-Bamberg erwartet, d.h. die Entscheidung um Meisterschaft und Aufstieg wird an den zwei letzten Spieltagen stattfinden. Besucher sind dann Anfang April 2006 in der Raugrafenhalle besonders herzlich willkommen. Termine werden noch rechtzeitig bekannt gegeben.

Auch die beiden anderen Herrenmannschaften konnten in der abgelaufenen Vorrunde einen sicheren Tabellenplatz erreichen, so dass der Blick in der Rückrunde in Richtung Tabellenspitze und nicht auf einen Abstieg gerichtet ist.

Auch die beiden Schülermannschaften der Tischtennis-Spielgemeinschaft von Neu-Bamberg und Siefersheim können zufrieden sein. Die 1. Schülermannschaft belegt in der Kreisliga Alzey den 6. Tabellenplatz, die 2. Mannschaft ist 7. Hervorzuheben sind jedoch die guten Platzierungen unserer Schüler: Danny Töttel führt in der Kreisklasse die Tabelle souverän vor weiteren 47 Spielern an, in der Kreisliga belegen sein Zwillingbruder Lars und Fabian Kirschbaum die Plätze 6 und 8 in der Einzelwertung von insgesamt 50 Mitspielern.

Übrigens, wenn Sie sich jeweils aktuell über Tabellenstände und andere Auswertungen in den einzelnen Spielklassen informieren möchten, wie z.B. über die Spielereinzelergebnisse, die besten Doppelmannschaften oder auch über aktualisierte Spielansetzungen, dann nutzen Sie doch einfach das Internet über folgende Adresse: [www.rttv.de](http://www.rttv.de) und dann weiter über die Links ../ergebnisse/spielklassen/kreisalzey....

R. Steinheimer

